



## El ministro de Fomento visita la finalización de las obras de restauración del Castillo de Vallmoll (Fase III), en Tarragona

- Esta es la segunda ocasión en la que el Ministerio de Fomento participa en la financiación de actuaciones en el monumento, a través del Programa de Conservación del Patrimonio Arquitectónico, 1,5% Cultural, con una aportación total de 959.821,78 euros

Madrid, 2 de junio de 2017 (Ministerio de Fomento).

El ministro de Fomento, Iñigo de la Serna, ha visitado hoy las obras de la tercera fase de la restauración del Castillo de Vallmoll, Tarragona, ya finalizadas.

El Castillo de Vallmoll es un monumento complejo, cuya configuración actual es fruto de múltiples superposiciones de distintas épocas constructivas. La restauración global del castillo persigue primar la conservación, mantenimiento y restauración de los restos del castillo que han llegado hasta nuestros días.

La intervención global de restauración del castillo ha consistido en:

- 1- La consolidación estructural de los muros existentes que conformaban las distintas alas del castillo y la restauración de fachadas y torres.
- 2- La rehabilitación del ala este, Torre del Homenaje y Sala Gótica para destinarla a usos culturales municipales.
- 3- La restauración y adecuación de los patios, tanto del acceso al castillo como de Palacio.
- 4- La urbanización exterior del castillo y recuperación del foso.



El Ministerio de Fomento, a través de la Dirección General de Arquitectura, Vivienda y Suelo, ha participado de forma significativa en esta actuación de rehabilitación patrimonial, financiando a través de Programa de Conservación del Patrimonio Histórico-Artístico, 1,5% Cultural, la realización de las fases III y IV.

Los trabajos que se han llevado a cabo en la III Fase comportan la consolidación estructural y el cierre de la Torre del Homenaje y de la Sala Gótica, cubriendo estos espacios e instalando cierres exteriores. También incluye los acabados del interior del castillo, así como del ala este del edificio histórico.

Las obras de la fase ahora concluida se iniciaron en febrero de 2016 y tienen un coste total de 742.184,54 euros, siendo la aportación del Ministerio de Fomento el 75% (556.638,40 €).

La intervención del Ministerio de Fomento en este monumento demuestra el compromiso del Gobierno de proteger y salvaguardar el Patrimonio Cultural Español.

### **Programa de Actuaciones del 1,5% Cultural y de Rehabilitación Arquitectónica**

El Ministerio de Fomento financia un gran número de actuaciones de intervención en el Patrimonio Histórico Español mediante la aportación del 1,5% de la contratación de obra pública gestionada por el propio Ministerio.

El programa del 1,5% Cultural es uno de los instrumentos de la Administración General del Estado para responder al mandato constitucional por el que los Poderes Públicos deben garantizar la conservación y promover el enriquecimiento del patrimonio histórico, cultural y artístico de los pueblos de España y de los bienes que lo integran. En el marco de este Programa, está próxima la publicación de una nueva Convocatoria de Ayudas.

Por otro lado, el Ministerio financia diversas actuaciones a través del Programa de Rehabilitación del Patrimonio Arquitectónico, que consiste



# Nota de prensa

en la financiación de obras relevantes de rehabilitación del patrimonio arquitectónico español con los presupuestos propios del Ministerio. En estos casos Fomento financia las obras y ejerce como órgano de contratación de las mismas.